

**Interpellation SVP-Fraktion:  
«Kauf von Bunkeranlagen durch den Kanton**

Gemäss Medienberichten erwarb der Kanton Thurgau 28 Bunker-, Magazin- und Befestigungsanlagen.

Da es im Kanton St.Gallen, insbesondere im Rheintal, Werdenberg und Sarganserland zahlreiche, nicht mehr benutzte Bunker-, Magazin- und Befestigungsanlagen gibt, bitten wir die Regierung um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist die Regierung zurzeit in Verhandlungen mit den entsprechenden Stellen des Bundes um Bunker-, Magazin- und Befestigungsanlagen zu erwerben?
2. Wenn ja, zu welchem Verwendungszweck werden die Anlagen erworben?
3. Wie viele Gelder wurden ausgegeben, wenn bis dato Bunker- und Befestigungsanlagen durch den Kanton erworben wurden?
4. Teilt die Regierung die Meinung, dass der Kanton nicht betriebsnotwendige Bauten eher zu verkaufen hat als solche zu erwerben?
5. Welche Betriebsnotwendigkeit sieht die Regierung in einem Bunker oder einer Befestigungsanlage für den Kanton?»

15. September 2014

SVP-Fraktion